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Las obras que construimos en el
GobiernoDeSoluciones las deciden los

ciudadanos: Toño Ixtláhuac
- En beneficio de 1,200 habitantes, el alcalde entregó la pavimentación del camino de acceso a la comunidad de

Seis Palos, en Chichimequillas de Escobedo.
la comunidad de Seis Palos,  perteneciente a
la tenencia de Chichimequillas de Escobedo.

La obra realizada por el
#GobiernoDeSoluciones también contempló
la instalación del alumbrado público,
construcción de banquetas y guarniciones.

El presidente Ixtláhuac resaltó que su
administración resuelve muchas necesidades
de la gente que durante años han sido
solicitadas por la población, en su mayoría
obras y acciones como drenajes,
alcantarillados, caminos, calles, alumbrado y
redes de agua potable, con el objetivo de que
todas las localidades cuenten con los
servicios básicos en Zitácuaro.

Explicó que el avance es gradual y las obras
se hacen con base en la decisión y
participación ciudadana, "no a imposición del
gobierno; por lo tanto es que en el actual
gobierno municipal trabajamos para que
ninguna comunidad se quede sin obra
pública", aseguró.

Zitácuaro, Mich., a 23 de junio del 2022.-
En beneficio de 1, 200 habitantes, el alcalde

Toño Ixtláhuac inauguró la pavimentación de
casi medio kilómetro de camino, en el acceso a

La obra realizada  por  el #GobiernoDeSoluciones también contempló la instalación del
alumbrado público, construcción de banquetas y guarniciones.

Reconoce Gobierno de Zitácuaro a jóvenes
destacados con el Mérito Juvenil 2022

-Entrega Toño Ixtláhuac un reconocimiento y estímulo económico a los condecorados en distintos ámbitos.

El presidente municipal. Dijo que la participación de este sector es fundamental dentro de su
administración para la toma de decisiones y emprendimiento de proyectos.

Zitácuaro, Mich., a 24 de junio del
2022.- El #GobiernoDeSoluciones
encabezado por el alcalde Toño Ixtláhuac,
reconoció a las y los jóvenes zitacuarenses
más destacados en diferentes ámbitos, con
el Mérito Juvenil 2022.

"Hoy reconocemos a los jóvenes que
son solidarios con la sociedad", resaltó el
presidente municipal. Dijo que la
participación de este sector es fundamental
dentro de su administración para la toma
de decisiones y emprendimiento de
proyectos.

El edil refirió que la muestra del
espacio que ocupa la juventud en
Zitácuaro, es la reciente conformación del

Consejo Municipal de la Juventud, con
quienes trabaja estrechamente en el
diseño de políticas públicas en favor de
los jóvenes.

Los jóvenes premiados con un recurso
económico, un reconocimiento y medalla
son: Jairo Enrique Ramírez Sanchez,
Académico; José Ángel Sandoval
Higareda, Artístico-Cultural; Yuly Scandya
Olivares Rojas, Social; Elena Montserrat
Oregón, Deporte; Rafael Colín Pérez,
Medio Ambiente; Gabriel Garduño
Sánchez, Discapacidad e Integración y
Luis Eduardo Pascual García, Innovación
y Tecnología; asimismo, una mención
especial a Maximiliano Tenorio Rojas y
Monserrat Becerril Santos, por también
ser jóvenes promotores de cambio.

"Que su potencial contribuya a ese
cambio favorable que requiere nuestra
sociedad", agregó el alcalde Ixtláhuac.
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Impulsa Bienestar campaña
estatal contra la

Discriminación y Violencia
hacia la Población LGBTTTIQ+

-Fundamental el respeto de los derechos humanos sin distinción por la
orientación sexual, identidad y expresión de género de las personas: CRG.

Morelia, Michoacán., 23 de junio de 2022.- A través de la campaña estatal contra la
Discriminación y Violencia hacia la Población LGBTTTIQ+, que hoy se emprende, la secretaría
del Bienestar (Sedebi) del Gobierno de Michoacán busca impulsar el respeto y tolerancia para
este sector de la población.

 A decir de su titular, Carolina Rangel Gracida, para el gobierno que encabeza Alfredo
Ramírez Bedolla, combatir la discriminación y violencia hacía la población LGBTTTIQ+ es
una prioridad.

 “Buscamos impulsar el respeto a este sector, formando una red de apoyo interinstitucional,
donde sea fundamental el respeto de los derechos humanos sin distinción por la orientación
sexual, identidad y expresión de género de las personas”, refirió.

 Invitó a sumarse a esta campaña a la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), a la Secretaría
de igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer), a la Comisión
Estatal de Atención a Víctimas (CEAV) y al Consejo Estatal para Prevenir y Eliminar la
Discriminación y Violencia (Coepredv).

 Rangel Gracida, hizo un llamado a personas víctimas de discriminación y violencia por su
orientación, identidad o expresión de género, a acercarse a las dependencias o instituciones
referidas, donde se les brindará apoyo y orientación para que denuncien.

 “La discriminación y violencia hacia la Población LGBTTTIQ+ sigue generando
dificultades para el desarrollo personal, social y cultural de las personas que la integran,
afectando y vulnerando sus derechos, exponiéndose continuamente a actitudes
LGBTfóbicas”, concluyó.

Dijo Carolina Rangel Gracida, que para el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, combatir la
discriminación y violencia hacía la población LGBTTTIQ+ es una prioridad.

Suman 100 municipios con Fortapaz; avanza
coordinación para fortalecer la seguridad en

Michoacán: Bedolla
_Son 532 millones de pesos los asignados

a través de este programa, de una bolsa total
de 758 millones para ejercerse este año _

*Morelia, Michoacán, 24 de junio del
2022.-* A la fecha, 100 municipios de la
entidad ya cuentan con recursos del Fondo
para el Fortalecimiento para la Paz (Fortapaz),
lo que representa una asignación de 532
millones de pesos del Gobierno del Estado
para equipar y capacitar a policías, ejecutar
infraestructura y acciones de prevención a la
violencia y de participación ciudadana.

Durante la firma de convenio Fortapaz con
otras 36 demarcaciones, el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla destacó el sentido
municipalista de este programa que tiene
como objetivo incrementar las capacidades
de seguridad y coordinación para disminuir
indicadores delictivos en Michoacán.

“Reconozco el interés de las y los
presidentes municipales que decidieron
formar parte del Fortapaz que cuenta con una
bolsa de 758 millones de pesos”, de los cuales
dijo, 135 millones están comprometidos para
los que hoy firman convenio: Aguililla,
Arteaga, Angangueo, Chinicuila, Charapan,
Cherán, Coeneo, Churintzio, Cotija,
Huaniqueo, Jungapeo, Indaparapeo,
Morelos, Irimbo, Nuevo Parangaricutiro,
Madero, Parácuaro, Nocupetáro, Peribán,

Nuevo Urecho, Quiroga, Penjamillo,
Tanhuato, Purépero, Tingüindín, Santa Ana
Maya, Tumbiscatio, Tingambato, Tuzantla,
Tlazazalca, Vista Hermosa, Turicato, Zináparo
y Villamar, La Piedad y Morelia.

Ramírez Bedolla, destacó que, si bien el
programa busca fortalecer a los municipios,
ese no es su único objetivo, ya que también
se apoya al sector empresarial, porque los
recursos del programa se obtienen del
Impuesto sobre la Nómina, por lo que, del
tres por ciento de ese impuesto, el uno por
ciento se utiliza para el Fortapaz.

A lo que convocó a las y los alcaldes a
ejercer los recursos con honestidad y
transparencia, así como a mantener la
coordinación entre los tres niveles de
gobierno, las Fuerzas Armadas y las fiscalías
para avanzar en materia de seguridad y
construcción de la paz para las y los
michoacanos.

Por su parte, presidentes municipales
agradecieron al gobernador el compromiso y
respaldo para mejorar las condiciones de vida
de los habitantes y coincidieron en aplicar
adecuadamente los recursos del Fortapaz para
fortalecer las acciones operativas y de
seguridad en las localidades.

Acompañaron la firma de convenio, los
secretarios de Gobierno, Carlos Torres Piña;
de Seguridad Pública, José Ortega Reyes; de
Contraloría, Azucena Marín Correa; el titular
del Sistema Ejecutivo del Sistema Estatal de
Seguridad Pública, César Erwin Sánchez Coria
y el vocal Ejecutivo del Centro Estatal para el
Desarrollo Municipal, Jesús Mora.

Ramírez Bedolla destacó que este programa tiene como objetivo incrementar las capacidades
de seguridad y coordinación para disminuir indicadores delictivos en Michoacán.
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 Cierran panaderías ante las
bajas ventas

- Precio aumentó de 4 a 6 pesos, pero no hay precio fijo.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
incremento desmedido del pan y todos sus insumos, ha ocasionado que las personas opten
por comprar galletas en lugar de una pieza de pan, ya que ambos cuestan prácticamente lo
mismo; además se prevé que continúe el alza de precios.

“A nivel local ya han cerrado varias panaderías, en mi caso he decidido parar labores por
un tiempo, haber si mientras se estabilizan los precios”, expresó Josefina Padilla, de la panadería
“García”.

En entrevista con este medio, sostuvo que quienes se dedican a la elaboración y venta de
pan, viven en una completa incertidumbre, pues no hay un precio estable de todos los insumos
como la leche, harina, mantequilla, azúcar, manteca y el huevo, entre otros productos. Por
ejemplo una semana cuesta una cantidad y a la siguiente ya es más, esto ocasiona también
que no tengan un precio fijo para el pan.

Estimó que las ventas en el pan ha bajado un 60%, ya que si antes una familia compraba 10
piezas de pan, ahora solo compran 4 o a veces prefieren comprar unas galletas ‘Marías'.

En su caso, sostuvo que ha tratado de mantener los precios lo más que puede, la pieza de
pan dulce la vendía a 4 y la tuvo que subir a 6 para sacar lo invertido pero ya se vende menos
porque la población lo ha resentido.

En este sentido, Padilla García invitó a la población a ser conscientes, ya que piensan que
suben sin razón el pan y no es así, todo el desorden en los precios ha sido generado por el alza
indiscriminada en los insumos.

Estimó que las ventas en el pan ha bajado un 60%, ya que si antes una familia compraba 10
piezas de pan, ahora solo compran 4.

Comerciantes invitan a la
población a divertirse en la

Feria de San Juan
- Participan en la fiesta, junto a la iglesia de San Juan Bautista.

H. Zitácuaro Michoacán, 23 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Con estricto apego a protocolos sanitarios, medidas de seguridad y gran variedad
para los visitantes, ya se encuentra instalada la Feria de San Juan en las calles
Cuauhtémoc y Benito Juárez.

Este año los puestos se instalaron el pasado 17 de junio y permanecerán hasta el
3 de julio, de acuerdo a la autorización emitida por el Gobierno Municipal.

“Invitamos a toda la población a que nos visite, respetamos las recomendaciones
de las autoridades, es seguro venir a esta feria, aquí se pueden divertir sanamente
todas las familias”, fueron las palabras de Santiago Serna Ruiz, integrante de la
Unión de Comerciantes de Ferias.

En entrevista, dijo que en este lugar pueden encontrar productos para todas las
economías, se trata de tener precios justos, pues se sabe de la situación difícil que
viven las familias.

Recordó que durante la pandemia, este sector de los comerciantes fue el más
afectado porque en todos lados se suspendieron ferias y eventos que tuvieran
concentración de personas, por este motivo también fueron los últimos en reactivarse.
Sin embargo agradeció a la actual Administración Municipal que encabeza Juan Antonio
Ixtláhuac Orihuela, ya que fue el que menos los lastimó.

“Todavía no estamos al cien por ciento pero ya trabajamos, fueron casi tres años
de estar parados y nuestra economía se vino abajo, pero ya vamos retomando nuestras
actividades”, aseguró.

Agregó que en esta feria, quienes acudan pueden encontrar juegos mecánicos,
brincolines, puestos de antojitos mexicanos, juegos de canicas y de globos; así como
diversión sana y familiar que es lo que se ocupa en estos momentos para retomar la
convivencia social

En este lugar pueden encontrar productos para todas las economías, se trata de tener precios
justos, pues se sabe de la situación difícil que viven las familias.

 Acuerdo del ayuntamiento con San Juan Zitácuaro:por la
Unidad Desarrollo y Progreso

San Juan Zitácuaro se suma a otra tenencia más que desea trabajar de la mano con nuestro #GobiernoDeSoluciones, a través de la firma del Acuerdo por la Unidad Desarrollo y Progreso.
Con esta importante alianza, nos comprometemos ambas partes, a mantener un vínculo estrecho, atender  las demandas ciudadanas, trabajar con respeto, orden y siempre en pro del

desarrollo de las comunidades que conforman esta demarcación.
¡Somos un gobierno cercano y de palabra!
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Capacitan Sedeco e Icatmi
sobre cómo emprender un

restaurante de manera exitosa
Morelia, Michoacán, 22 de junio del 2022.- El boom de escuelas de gastronomía ha

incrementado la competencia en la que el ganador es el cliente, expuso el chef Jesús
Vargas, instructor del Instituto de Capacitación para el Trabajo de Michoacán (Icatmi)
plantel Quiroga y evaluador de la Red Conocer.

 Al exponer la charla virtual “Emprende tu restaurante de manera exitosa” como parte de
la estrategia acadeMich que impulsa la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco)
Michoacán, el experto planteó ocho puntos a seguir para quienes tienen interés en emprender
un negocio de ese ramo, basados en los ejes de planeación y operación.

 Respecto a la planeación, explicó que se debe definir concepto, esto es, si se va a tener
un restaurante de cinco estrellas, casual, de alguna especialidad, o cocina rápida. Debe
haber congruencia al definir el concepto entre diseño, decoración, precio, redes sociales y
los platillos. Estimó que son seis meses el plazo mínimo para que negocio empiece a dar
ganancia.

 El chef explicó que la operación arranca con la inauguración; los puntos a analizar son
promoción y difusión acordes al lugar a abrir, cubrir necesidades de comensales, servicio
al cliente, personal suficiente y capacitado, ya que una mala recomendación llega a 10
personas y una buena solo a dos.

 El instructor planteó cumplir con parámetros de operación, como calidad de insumos,
servicio, horarios, menú completo, personal capacitado y calificado, y hacer monitoreo con
datos que refieran la respuesta de clientes, entre otros aspectos.

 Como consejos planteó que se debe escuchar al cliente objetivamente, dar tiempo a
que la gente conozca el restaurante, tener ingredientes locales y frescos que sean fáciles
de conseguir, espacios de almacenamiento, capacitación constante, y pasión.

 Mencionó que otro tipo de negocios son las franquicias que requieren bastante dinero;
cocinar en las casas de los clientes; los food truck; las cocinas fantasmas (dark kitchen) en
las que no hay local establecido, como un garaje y la venta es por medio de plataformas, así
como cocinar en casa.

 Esta interesante charla se puede consultar en cualquier momento a través de Espacio
Emprendedor, en el link: https://www.facebook.com/espacioemprendedor.mx/videos/
1433419840432950

Respecto a la planeación, explicó que se debe definir concepto, esto es, si se va a tener un
restaurante de cinco estrellas, casual, de alguna especialidad, o cocina rápida.

Inaugura Bedolla obras por más de 4.6
mdp en Angamacutiro

El gobernador afirmó que en coordinación se trabaja por recuperar la región Bajío del estado.

Nuestro gobierno está entregando al 100 por ciento los recursos del Faeispum, sin distingos
partidistas y, en coordinación con la federación, los municipios y beneficiarios.

Angamacutiro, Michoacán, 24 de junio de
2022.-* El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
inauguró tres obras de pavimentación en las
que se invirtieron más de 4 millones 600 mil
pesos este año, a través del Fondo de
Aportaciones Estatales para la Infraestructura
de los Servicios Públicos Municipales
(Faeispum).

La construcción de vialidades en las
localidades de Aramutaro de la Cal, La Zapotera
y Angamacutiro de La Unión, refirió, fueron
parte del paquete de obras autorizadas para
mejorar las condiciones sociales y reactivar la
economía local del municipio.

"Nuestro gobierno está entregando al 100

por ciento los recursos del Faeispum, sin
distingos partidistas y, en coordinación con
la federación, los municipios y beneficiarios,
se logrará recuperar la región Bajío para las y
los michoacanos", comentó Ramírez Bedolla.

Además compartió que entre el Faeispum
y el Fondo de Fortalecimiento para la Paz
(Fortapaz), Angamacutiro recibe más de 7.6
millones de pesos para el desarrollo social,
incrementar las acciones de prevención a la
violencia y equipar a la policía.

El presidente municipal, Hermes Arnulfo
Pacheco Bibriesca, agradeció el apoyo del
gobernador y coincidió en continuar la ruta
de coordinación institucional por el bienestar
de las y los ciudadanos.

A la inauguración de las obras asistieron
el secretario de Comunicaciones y Obras
Públicas, José Zavala Nolasco; el director de
Obras Públicas de Angamacutiro, Julio César
Cardona Morado y el vocal ejecutivo del
Centro Estatal para el Desarrollo Municipal,
Jesús Mora González.

El riesgo sanitario ahí está, sino se atiende puede ser mayor, la proliferación de fauna nociva
puede causar otro tipo de enfermedades.

Existencia de fauna nociva en
el Hospital Regional pone en

alerta a la COEPRIS
- Emite una serie de recomendaciones
H. Zitácuaro Michoacán, 23 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.

Hace algunos días, ciudadanos reportaron vía redes sociales, la existencia de fauna
nociva (ratas) en las áreas verdes del Hospital Regional; dicha situación ocasionó
que la Coordinación Contra Riesgos Sanitarios (COEPRIS) se pusiera en alerta.

Fue así que la semana pasada, el personal de dicha dependencia hizo un recorrido
por el lugar y emitió una serie de recomendaciones para que directivos tomen cartas
en el asunto.

Al respecto, Selene Idalia Arriaga Mondragón, titular de la COEPRIS de la
Jurisdicción Sanitaria No 3, explicó que entre las medidas que debe cumplir el director
del nosocomio se encuentra: limpieza en general del lugar, la construcción de un
contenedor para disminuir la presencia de fauna nociva, además de acciones de
fumigación.

Además precisó que por el riesgo a la salud, también intervinieron autoridades
municipales y están conscientes del problema, así como de las acciones que deben
hacer para corregir anomalías.

“El riesgo sanitario ahí está, sino se atiende puede ser mayor, la proliferación de
fauna nociva puede causar otro tipo de enfermedades, pero en la Secretaría de Salud
estamos trabajando para que se atienda esta situación”, expresó.

Arriaga Mondragón, agregó que este problema no fue por falta de atención, ya
que muchas veces este tipo de incidentes se salen de las manos, aunado a que el
recurso no alcanza. Asimismo se debe considerar que el Hospital Regional tiene un
universo de trabajo al atender a todos los municipios de la región.
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Protocolo de tratamiento para
las secuelas por las vacunas

antiCOVID
Por el Dr. Mercola. 21 JUNIO 2022.

HISTORIA EN BREVE.Ahora que la pandemia
de COVID-19 quedó en el pasado, surge otra
amenaza de salud pública a causa del uso
prolongado de las "vacunas" antiCOVID, las
cuales han provocado tasas de reacciones
adversas nunca antes vistas. Según los datos
del VAERS, estas vacunas antiCOVID han

causado más daños en 18 meses que todas las demás vacunas juntas en las últimas tres
décadas

Los datos sin procesar del ensayo de Pfizer también demuestran que las vacunas se
relacionan con un mayor riesgo de muerte, algo que siempre han sabido tanto Pfizer como la
FDA

Los datos también demuestran que, a diferencia de los países con tasas bajas de
"vacunación" y refuerzos, los países con las mayores tasas tienen niveles récord de casos y
muertes por COVID

Además, ahora sabemos que las vacunas antiCOVID tienen una eficacia negativa, lo que
significa que, a diferencia de una persona sin vacunar, si ya se puso la vacuna y se expone al
virus, su riesgo de enfermarse es mayor, y no menor, como le han hecho creer todo este tiempo

La alianza Frontline COVID-19 Critical Care (FLCCC) creó el protocolo I-RECOVER para
las personas que sufrieron alguna lesión a causa de las vacunas antiCOVID, este protocolo lo
puede descargar en el sitio web covid19criticalcare.com en varios idiomas diferentes

Realiza Sipinna Michoacán, foro regional para
niñas y niños en Zitácuaro

El objetivo de estos foros regionales es recuperar información de voz propia de niñas y niños
de entre 6 y 11 años de edad a través de juegos lúdicos.

Zitácuaro, Michoacán, 23 de junio de 2022.-
Con la finalidad de incentivar la participación
infantil y así obtener información para la
conformación del plan sectorial en materia de
niñas, niños y adolescentes, se llevó a cabo
este día, un foro regional en esta cabecera
municipal.

Organizado por la Secretaría Ejecutiva del
Sistema Estatal de Protección Integral de
Niñas, Niños y Adolescentes de Michoacán,

en coordinación con el ayuntamiento y el
SIPINNA Municipal, este encuentro, en el que
se llevaron a cabo diversas actividades
lúdicas, representa el quinto de esta
naturaleza.

“El objetivo de estos foros regionales es
recuperar información de voz propia de niñas
y niños de entre 6 y 11 años de edad a través
de juegos lúdicos que nos permitan conformar
el apartado de este tema en el Plan Estatal de

Desarrollo”, indicó la secretaria ejecutiva del
Sipinna Michoacán, Gabriela Pérez Santamaría.

Dijo también, que al igual que en las
anteriores ocasiones, se invitaron a participar
a comunidades cercanas de diferentes

municipios, logrando una asistencia de más
de 140 niñas y niños.

Pérez Santamaría adelantó que en fechas
próximas, se llevarán a cabo, foros regionales
en Pátzcuaro, Zamora y Uruapan, asimismo,
dos grandes foros dirigidos a la participación
de jóvenes de 12 a 14 y de 15 a 17 años, los
cuales, se realizarán en Zamora y en la capital
del Estado.

Riesgo de inundación en varias
colonias de la ciudad

- La gente sigue tirando basura que obstruye rejillas y bocas de tormenta

H. Zitácuaro Michoacán, 22 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Varias
colonias de la ciudad, están en riesgo de inundarse durante una fuerte tormenta, esta condición
se debe a la presencia de gran cantidad de basura en las calles.

Así lo señaló en entrevista, el titular del Sistema de Agua Potable y Alcantarillado (SAPA),
Elías González Merlán y dijo estar preocupado por la falta de conciencia de muchos ciudadanos
que tiran sus residuos en la vía pública.

Recordó que hace algunas semanas, la dependencia a su cargo, llevó a cabo una campaña
en la que se limpiaron más de 250 rejillas que hay en las colonias, y las 65 que están dentro del
centro de la ciudad. Estas acciones, dijo, concluyeron el pasado 10 de junio, sin embargo se
han dado cuenta que muchas ya tienen nuevamente mucha basura.

Asimismo, mencionó que una situación que los tiene alarmados es la proliferación de
cubrebocas en las calles, al momento de llover van a ser arrastrados a las coladeras. El
problema es que por su diseño y material resistente pueden obstruir por completo la entrada
del agua pluvial a las bocas de tormenta, y es entonces que de acumulará el agua.

Pidió a la población ser conscientes de la situación y evitar tirar basura en la calle; por su
parte la dependencia a su cargo estará atento de atender los reportes que se reciban y revisar
que no haya taponamientos de las rejillas que hay en la zona urbana.

El director de SAPA González Merlán, y dijo estar preocupado por la falta de conciencia de
muchos ciudadanos que tiran sus residuos en la vía pública.
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Con “Juan Colorado”, irá
Michoacán por Récord Guiness

de baile
Morelia, Michoacán, 21 de junio de 2022.-* Al ritmo del “Juan Colorado” y con una

estimación de dos mil participantes, el próximo 26 de junio, Michoacán buscará establecer el
Record Guiness del mayor grupo de personas ejecutando una misma coreografía de baile
folclórico mexicano.

A decir de los organizadores, el reto es que lleguen más de mil bailarines porque la marca
a vencer pertenece al estado de Jalisco quien, en años recientes, logró que casi 900 participantes
bailaran por siete minutos las piezas “Guadalajara” y “Jalisco, no te rajes”.

Indicaron que la búsqueda de ese récord tiene para Michoacán varios propósitos: fungir
como una herramienta promocional al llamar la atención del mundo hacia la entidad,fortalecer
la identidad calentana, promover la cultura y colaborar con las acciones encaminadas a la
reactivación de la economía y el turismo.

El proyecto consiste en presentar un mosaico de baile integrado por más de mil personas
en el Centro Histórico de Morelia, en un espacio simbólico de 480 metros lineales sobre la
Avenida Madero, a un costado de la Plaza de Armas.

El baile se realizará en un lapso de 10 minutos con música en vivo, a cargo de la Banda Real
de Ichán, dirigida por Eloy Zamora Magaña y el Conjunto de Arpa Grande los Caporales de
Santa Ana Amatlán, dirigida por Carlos Ríos.

La cantante Rocío Vega, quien interpretará la canción en vivo, destacó que el evento
reviste la oportunidad de presentar al mundo el rostro amable y festivo que tiene Michoacán.

“Juan Colorado” es un son calentano popular mexicano del valle de Apatzingán,
representativo del estado de Michoacán. Obra atribuida a los compositores mexicanos Felipe
Bermejo Araujo y Alfonso Esparza Oteo. Cabe señalar que algunos especialistas de la música
clasifican esta composición como un son-huapango.

Para cumplir el reto, en diversas regiones del estado, se integraron grupos que ensayaron
con el apoyo de la Secretaría de Cultura y el ballet Corcovi que dirige el maestro Emilio Orozco.

El proyecto consiste en presentar un mosaico de baile integrado por más de mil personas en el
Centro Histórico de Morelia, en un espacio simbólico de 480 metros lineales sobre la Avenida
Madero.

Alerta
Gobierno del
Estado, envío

de correos
falsos a nombre de

funcionarios
Morelia, Michoacán, 22 de junio de 2022.-* El gobierno del Estado alertó a la

ciudadanía del envío de correos desde cuentas apócrifas que utilizan los nombres de
diversos funcionarios de la administración pública, para solicitar dinero.

Si bien ya se realizaron las denuncias respectivas ante las autoridades
correspondientes, la administración estatal informó que los correos llegan en primera
instancia a los funcionarios de la estructura, en una práctica conocida como “phishing”,
en la que se busca obtener dinero o información.

Entre los afectados se encuentra el Secretario de Turismo del Estado, Roberto Monroy
García y la Secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad del Estado de Michoacán,
Gladyz Butanda Macías, quienes detectaron el envío de correos falsos enviados a su
nombre con la intención de extorsionar.

Monroy García reportó el envío de correos a sus contactos con la intención de
extorsionarlos desde la dirección apócrifa robertomonroygarcia.michoacan@gmail.com.

300 alumnos de la Secundaria Técnica 105, de
Valle Verde, podrían repetir el año

- No fueron dados de alta en la plataforma de la SEE
- Los afectados son más de 300 alumnos

Madre de familia, señaló que acudió
directamente a Servicios Regionales Educativos
y ahí le confirmaron que los alumnos segundos
y terceros no están inscritos.

H. Zitácuaro Michoacán, 24 de junio de
2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Alumnos de segundo y tercer grado de la
Escuela Secundaria Técnica No. 105 de Valle
Verde, podrían repetir el año, esto debido a
que no fueron dados de alta por personal de
esta institución educativa en la plataforma
digital de la SEE.

Así lo evidenciaron padres de familia, los

cuales preocupados por la situación tuvieron
una reunión con directivos de esta escuela
para pedir una explicación, también recurrieron
a la CEDH a fin de pedir orientación y levantar
una queja.

Al respecto, María de la Salud Maya
Garduño, madre de familia de uno de los
alumnos, señaló que luego de que se enteró
de la situación, acudió directamente a

Servicios Regionales Educativos y ahí le
confirmaron que los alumnos segundos y
terceros no están inscritos.

“Ayer me llega una circular dónde dice
textualmente que para la emisión de los
certificados, la información de los alumnos
tuvo que ser capturada en tiempo y forma lo
cual no existe, ellos no están registrados”,
expresó.

Este viernes las madres de los alumnos
afectados, se presentaron a la escuela y
prácticamente no recibieron ninguna
respuesta del Director Máximo Delgado
Santos, ni del personal, prácticamente los
dejaron igual.

“En Regionales nos dijeron que ya se está
trabajando para atender el problema y no nos
queda más que esperar, ojalá se resuelva
porque no se me hace justo que pierdan este
año por la negligencia de esta persona, creo

que no debería seguir como director”, dijo.
Cómo madre de familia, estimó que la

cantidad de alumnos afectados es de 300
alumnos, éstos pudieran recursar el año por la
responsabilidad del director y el personal de
la escuela involucrado.
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CUMPLIO AÑOS  ELIZABETH DELGADO SÁNCHEZ  Y
Recibio ¡FELICITACIONES!  De su papá de su mamá Chabela
Delgado, familiares y  compañeros de trabajo del  H.
Ayuntamiento.

CUMPLIO AÑOS  El señor FELIPE DE JESÚS BARRIENTOS
VELÁSQUEZ  Y Fue ¡FELICITADO! Por su esposa Licha
Rementeria, hijos, familiares y amistades.

AL SUMAR UN AÑO  MÁS De vida la señora ALEJANDRA
VALDESPINO De ZEPEDA Fue ¡FELICITADA! Por su esposo
Gustavo Zepeda, hijos, familiares y de un grupo de amistades.

AL CUMPLIR AÑOS La guapa
LUPITA REBOLLAR  Fue
¡FELICITADA! Por su mamá
familiares  de compañeras de
trabajo de la Notaria y del Lic.
Mauricio Morales.

Al CUMPLIR AÑOS  La guapa KITZIA YAMILETH ALVARADO
ALCANTAR  Recibió ¡FELICITACIONES! Amorosas de sus
papás Jorge Alvarado Serrato, Mary Alcantar de hermanas y
familiares.

AL CUMPLIR AÑOS  El Maestro  MARTIN HERNÁNDEZ
Director de la Escuela Preparatoria “MELCHOR OCAMPO”
Fue  ¡FELICITADO! Por su esposa, familia, maestros y alumnos.

AL CUMPLIR AÑOS  El conocido JUAN CARLOS LÓPEZ
ESTRADA  Tempranamente lo ¡FELICITARON! su esposa
Yunuennt Sánchez sus hijos Héctor y Ulises y compañeros de
la Rondalla y Prensa.

¡¡MUCHAS FELICIDADES!! AL ING. MANUEL BARRIENTOS
VELÁSQUEZ  Que en días pasados celebró su ONOMÁSTICO.
Fue felicitado por su esposa la Mtra. Blanquita, hijas y
familiares.

Morelia, Mich., CUMPLIO AÑOS El  Mtro. Zitacuarense JUAN
MANUEL MACEDO NEGRETE Y Recibio ¡FELICITACIONES!
De su esposa hijas y compañeros del gremio Magisterial y del
ámbito político.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES;  DICE UN HIJO
A SU PAPA; PAPA SI NO  JUEGAS CONMIGO AHORA TE
RECUERDO QUE CUANDO TU QUIERAS Y PUEDAS YA
ABRE CRECIDO. Y que la armonía que exista entre tú y mama me
dará seguridad ante la vida y hará de mi un TRIUNFADOR o un
FRUSTRADO. Que de tu amor depende mi capacidad de amar cuando
sea adulto. Que lo que aprendo contigo lo recordare toda la vida. Que
el amor y el respeto que demuestras por nuestros semejantes, será el
amor y el respeto que yo tenga también cuando sea adulto. Sabes que
yo también tengo intereses personales y que me gusta que me tomen
en cuenta y tomar parte  en las decisiones familiares.Sé que te perdiste
muchas cosas cuando te convertiste en PADRE. Primero hasta la
vergüenza perdiste para atender mis necesidades prioritarias, perdiste
tu espacio en la cama, me enseñaste a caminar, ya no disfrutas  tus
reuniones como antes lo hacías al igual que mi mama si me llevan me
tienen que andar cuidando siempre, ahora eres más selectivo con la
comida, en fin son muchas cosas que se pierden cuando eres papa.
Pero también ganas mucho como la FELICIDAD De verme crecer de
verme caminar de hablar mis primeras palabras  como decirte por
primera vez PAPA o MAMA Y que aunque vengas cansado de tu
trabajo me dedicas un tiempo a mí brindándome amor y cariño.Pero
lo más principal RECUERDA Que conforme vaya creciendo siempre

te voy a necesitar como hijo y
como mi mejor amigo y que todo
esto hace que te valore aún Más.
NO ES LO MISMO SER UN
PADRE BUENO QUE SER UN
BUEN PADRE.  Y ahora solo te
quiero decir   ¡TE AMO
MUCHO PAPA!...Dentro de la
familia Barrientos Velásquez
hubo dos eventos el
CUMPLEAÑOS Del señor
FELIPE DE JESÚS
BARRIENTOS VELÁSQUEZ Y
del ING. MANUEL
BARRIENTOS VELÁSQUEZ.
Que celebro su ONOMÁSTICO
Ambos recibieron felicitaciones
triples también por el DÍA DEL
PADRE. De sus esposas y de sus
queridos hijos de la señora Licha
Remetería y de la Maestra Blanca

de Barrientos y familiares. Los que esto escribimos los felicitamos y
les deseamos los mejores parabienes hoy y siempre. ¡FELICIDADES
A LOS DOS!...  Morelia, Mich., Llevamos y deseamos felicitaciones
al conocido Maestro  Zitacuarense JUAN MANUEL MACEDO
NEGRETE  Que CUMPLIO AÑOS  Este 16 de Junio y que
tempranamente recibio con amor y cariño felicitaciones de su esposa
e hijas como de sus hermanos y familiares., igualmente lo felicitaron
compañeros maestros del gremio magisterial como de amistades del
medio político sindical. Los que esto escribimos le deseamos lo haya
pasado feliz. ¡FELICITACIONES MAESTRO JUAN!...
CUMPLIO AÑOS El Maestro MARTIN  HERNÁNDEZ  Director
de la Escuela Preparatoria MELCHOR OCAMPO Este 15 de Junio
y recibio felicitaciones especiales de su familia que le desearon  todo
lo mejor en este su día, igualmente fue felicitado por maestros de la
Institución y por alumnos del plantel y que seguramente apago la
vela encendida  de su Pastel. ¡FELICIDADES
MAESTRO!...CUMPLIO AÑOS   LUPITA REBOLLAR  Y Por
este motivo recibio felicitaciones tempraneras de su familia que le
desearon todo lo mejor en este su día, igualmente recibio parabienes
de sus compañeras de trabajo de la Notaria en especial del Lic.
Mauricio Morales. Creemos que posteriormente apago la Vela
encendida de su Pastel. La que esto escribe te desea toda la felicidad
siempre. ¡FELICITACIONES LUPITA!...  CUMPLIO AÑOS   Este
16 de Junio JUAN CARLOS LÓPEZ ESTRADA  (JAN CHARLIE)
Y Recibio felicitaciones con amor y cariño de su esposa Yunuennt
Sánchez de López y de sus queridos hijos Héctor y Ulises López.

Igualmente recibio los mejores deseos de compañeros de la Rondalla
y de Prensa como de amistades que lo estiman y aprecian. Esperamos
lo hayas pasado muy feliz.¡ FELICITACIONES!... AL CUMPLIR
AÑOS La guapa KITZIA YAMILETH ALVARADO ALCANTAR
Fue felicitada por sus queridos padres Jorge Alvarado Serrato y
Mary Alcantar de Alvarado como de sus  hermanas que le desearon
con mucho amor y cariño pasara muy feliz este su día. Posteriormente
le fue celebrado con un convivio familiar este su Cumpleaños. ¡
FELICIDADES KITZIA!...Este 22 de Junio SUMO UN AÑO MAS
A su existenciala señora  ALEJANDRA VALDESPINO DE ZEPEDA
Y su esposo Gustavo Zepeda, sus queridos hijos, nietos y familiares
la felicitaron con mucho cariño en este su día. Así mismo recibio los
mejores deseos de un grupo de amistades que la estiman y aprecian.,
la que esto escribe te desea con mucho afecto lo hayas pasado muy
feliz. ¡FELICIDADES COMADRE!...  El pasado 18 de Junio
CUMPLIO AÑOS  ELIZABETH DELGADO  Y sus queridos
padres  la felicitaron con amor y cariño en este su día como sus demás
familiares. Igualmente recibio los mejores parabienes de compañeros
de trabajo del H. Ayuntamiento-Zitácuaro y de personas integrantes
de la Sociedad de Padres de familia de la Esc. Sec. Nicolás Romero. La
que esto escribe se une también a estas felicitaciones.
¡FELICIDADES LIZ!...   Se nos termina el espacio y nos vamos, no
sin antes dejar esta Reflexión; «LIBERTAD ES LA CAPACIDAD
DE VISUALIZAR UN FUTURO MEJOR Y CONCENTRAR
NUESTRA ATENCIÓN, NUESTRA PASIÓN Y NUESTRAS
DECISIONES EN ESE FUTURO.» ¡SEAN FELICES!...
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Anuncian reforestación masiva
en el oriente de Michoacán

• Con más de un millón de árboles, la reforestación arrancará el 1 de
julio próximo en Áporo.

Irimbo, Michoacán, a 22 de junio de 2022.-* En un esfuerzo compartido, los municipios de
Angangueo, Sengio, Tlalpujahua, Áporo, Irimbo y Ocampo, anunciaron la puesta en marcha
del programa regional ‘Unidos en el Oriente por el Medio Ambiente’, y una de sus primeras
tareas será una mega reforestación en la que se tiene como meta reforestar más de un millón
de plantas durante la presente temporada de lluvias, principalmente coníferas y encinos, pero
también contempla árboles frutales, ornamentales y otras especies destinadas a sitios urbanos.

“La cantidad de árboles para esta región, representa un compromiso de casi una tercera
parte de la reforestación que se está programando en todo Michoacán; muchas felicidades
por este compromiso y por la responsabilidad ambiental que asumen los municipios
organizados”, expresó el titular de la Secretaría de Medio Ambiente (Secma), Alejandro Méndez
López, durante el anuncio de este programa.

Reconoció que una gran parte de la economía de los municipios que se unieron en este
objetivo común, está ligada con el medio ambiente y con el cuidado de los bosques, aspectos
que motivaron la organización y la suma de esfuerzos para realizar acciones de impacto que
trascienda más allá de los límites geográficos que tiene cada municipio.

Los bosques de esta región están entre los mejores del mundo, la producción maderera es
óptima por su condición geográfica, su clima y otras características, “esto permite generar
empleos cuidado la vocación natural de esta región; en consecuencia, lo que hoy están
haciendo afianzará una fuente de ingresos para ustedes y sus hijos, por eso vamos a sumarnos
a este esfuerzo y a trazar una agenda ambiental conjunta para la región”, comprometió el
secretario.

Este programa es impulsado por los presidentes municipales de Irimbo, Fernando Palomino
Andrade; de Áporo, Jaun Agustín Torres Sandoval; de Angangueo, Gerardo Sánchez Sánchez;
Tlalpujahua, Jorge Medina Montolla; de Senguio, María Alejandra Vanegas Ríos, y de Ocampo,
Amado Gómez Gonzáles.

El anuncio del programa ‘Unidos en el Oriente por el Medio Ambiente’, se realizó en el
Jardín Libertador, del municipio de Irimbo, donde también quedó asentado un calendario para
arrancar con las reforestaciones de cada municipio en la primera semana de julio, una vez que
se establezca la temporada de lluvias para garantizar la humedad de los suelos y el crecimiento
de los nuevos árboles.

La cantidad de árboles para esta región, representa un compromiso de casi una tercera parte de
la reforestación que se está programando en todo Michoacán.

Con examen Ceneval frenamos la corrupción en
el ingreso a Escuelas Normales: Bedolla

Michoacán está dando paso firme en la transformación de la recomposición del acceso a las
normales, y el proceso de registro se realiza en apego a la ley, con igualdad de oportunidades.

Morelia, Michoacán, 22 de junio del 2022.-
Hasta el día de hoy, un total de 2 mil 840
aspirantes a ingresar a las Escuelas Normales
de Michoacán se han registrado en el portal
del Ceneval, informó el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla tras señalar que el
procedimiento continúa sin contratiempos,
pese a la oposición de algunos grupos.

Acompañado por la titular del Instituto
de Educación Media Superior y Superior

(IEMSySEM), Mariana Sosa Olmeda, el
mandatario presentó los avances sobre el
proceso de registro de aspirantes a las ocho
Escuelas Normales de Michoacán, donde
indicó que se amplía hasta el 24 de junio el
plazo de registro para el examen Ceneval.

“Michoacán está dando paso firme en la
transformación de la recomposición del
acceso a las normales, y el proceso de registro
se realiza en apego a la ley, con igualdad de

oportunidades y sin intermediarios que
condicionen el ingreso”, afirmó Ramírez
Bedolla.

Puntualizó que la respuesta de los
aspirantes ha sido extraordinaria, al contar con
la garantía de legalidad y transparencia del
proceso, además de que solo podrán tener
un espacio los mejor calificados y que
cumplan a cabalidad con los requisitos de
admisión, por lo que reiteró que el
compromiso del Gobierno de Michoacán es
que no disminuya la matrícula en ninguna de
las Normales Oficiales.

Al respecto, Sosa Olmeda insistió en que
la única vía de ingreso a las Normales es a
través del examen Ceneval, que se realizará el
10 de julio en cuatro sedes: Escuela Normal
Rural en Tiripetío; Tecnológico Superior de
Uruapan; Tecnológico de Lázaro Cárdenas y
el Recinto Ferial.

Asimismo, señaló que solo hay dos
formas de acceder al examen Ceneval, que son
acudiendo directamente a las Normales o vía
internet, por lo que invitó a aquellos jóvenes
que quieran hacer el examen a que se
registren.

“Gracias a la transparencia y pulcritud,
este proceso se distingue por imponer calidad
sobre la cantidad, y tenemos claro que en esta
administración no hay otra vía de ingreso”,
concluyó.

Inicia Congreso elección de
titular del nuevo Centro de

Conciliación Laboral de
Michoacán

-Comparecen los tres aspirantes ante integrantes de Comisiones Unidas
de Trabajo y Previsión Social con Gobernación

Morelia, Michoacán, 22 de junio de 2022.- Diputadas y diputados de la 75 Legislatura
iniciaron la valoración de la terna de aspirantes a dirigir el Centro de Conciliación Laboral de
Michoacán, una de las piedras angulares del Nuevo Modelo de Justicia Laboral.

La terna está integrada por Patricia Velasco Velázquez, Jesús Homero Murillo Guzmán y
Andrés Medina Guzmán, quienes presentaron sus propuestas de trabajo a los legisladores
presidentes de dichas comisiones: Roberto Reyes Cosari y Adriana Hernández Iñiguez; así
como a los integrantes de las mismas, Mónica Lariza Pérez Campos, Gloria del Carmen Tapia
Reyes, Oscar Escobar Ledezma, Julieta García Zepeda, Fany Lissette Arreola Pichardo y Ana
Belinda Hurtado Marín.

Al término del encuentro celebrado en el Salón 3 de la Casona del Congreso, el diputado
Roberto Reyes Cosari informó que el proceso de selección continuará el martes 6 de julio,
para determinar finalmente cuál de los tres aspirantes tiene el mejor perfil para ocupar el cargo.

Dijo que la comparecencia ofrecida, fue una oportunidad para conocer los distintos perfiles
de cada uno, algunos orientados más al desarrollo de la práctica, mientras otros con mayor
experiencia en la investigación y la academia, todos los aspectos, importantes en el trabajo a
desarrollar.

La terna está integrada por Patricia Velasco Velázquez, Jesús Homero Murillo Guzmán y
Andrés Medina Guzmán, quienes presentaron sus propuestas de trabajo a los legisladores
presidentes de dichas comisiones.
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta
La UTM  abre Carrera en
Procesos Alimentarios

Morelia, Michoacán a 23 de junio de 2022.-  La Universidad Tecnológica de Morelia
(UTM) amplia la oferta académica con  la Carrera de Técnico Superior Universitario en Procesos
AlimentarioS.

 Graciela Andrade García Peláez explico que el objetivo es formar profesionistas con
conocimientos para industrializar, producir y conservar lácteos, carnes y cereales, logrando
que cumplan con las Normas Oficiales Mexicanas que controlan la producción e inocuidad de
alimentos.

 Detalló que las competencias específicas de este TSU  es industrializar materias primas,
a través de procesos tecnológicos, para producir y conservar alimentos que contribuyan al
desarrollo del potencial agroindustrial; además de transformar materias primas, mediante el
uso de la tecnología pertinente para darle valor agregado.

 Además se pretende conservar recursos alimentarios, a través de técnicas y normas que
prolonguen su vida útil y agreguen la calidad del producto.

 El egresado podrá trabajar como jefe de manejo de almacenamiento de productos, y
coordinador de Sistemas de Gestión de Inocuidad de Alimentos, en micro, medianas y grandes
empresas públicas y privadas o crear una empresa propia.

 Esta carrera mantiene el 70 por ciento de práctica y 30 por ciento teoría, y su duración es
de dos años, en un sistema cuatrimestral, sin pagos mensuales.

 El examen de admisión es el 30 de julio de 2022 en línea a las 9:00 de la mañana o 3:00 de
la tarde. El registro se hace en línea en https://ut-morelia.edu.mx/ o en FB, Universidad
Tecnológica de Morelia.

Junio

Esta carrera mantiene el 70 por ciento de práctica y 30 por ciento teoría, y su duración es de dos
años, en un sistema cuatrimestral, sin pagos mensuales.

TOMAS LAS PALABRA DE
QUIEN VIENEN

La vida no nos ha sonreído a todos de
la misma manera, pues
desafortunadamente esos papeles
trascendentes que nos corresponde
desempeñas, no siempre los aceptamos
con gusto, y en más de una ocasión todas
las frustraciones, que cargamos, como las
profesionales o personales, hacen que nos
comportemos de una forma reprobable,
llegando a momentos tan tóxicos, en los
que rencor y el odio nos alejan de la misma
humanidad.

Resulta muy fácil, pedirle a la gente que
sea amable, no es difícil, exigirle a alguien
más que se dirija a nosotros con mucho
decoro, sin embargo y a reserva de que
nosotros mismos lo podamos poner en
práctica, es de suma importancia, usar la
tolerancia, para que poniéndonos en los
zapatos del otro, sepamos, que cada uno
carga sus propias penas, y que no siempre es posible, ir con una gran sonrisa por la
vida, que vivir es una tarea en la que hay subidas y bajadas, y que lo único que
deseamos a veces es que se acabe la labor, que termine, el día, la tarde o la noche, para
poder ir a meditar, a descansar o retirarnos a un lugar en el que podamos tratar o dejar
pasar lo que nos aqueja.

Por mucho tiempo leí, y escuche que los problemas, deberían quedar fuera del
trabajo, en la puerta del salón de clase o separado de la vida laboral, lo cual calificó
como una equivocación, debido a que no nos convertimos en otros, ni siquiera veo
que pueda ser muy bueno tener que tragarnos las dolencias o afectaciones que
podamos estar sufriendo solo para que los demás no lo vean o no se enteren, o porque
debemos mostrar nuestra mejor cara.

Es preferible, dejar ir a descansar al empleado que pasa por un mal momento que
obligarlo a que atienda al cliente con malestares o molestias.

Para rendir en lo que hacemos, no basta con producir mucho, sino que lo que
produzcamos guarde la calidad que se debe.

Los cambios de ánimo, no tienen porque ser tan malos, si comprendemos que
somos éste cumulo de emociones, que nos invaden, y que nuestra estructura es de
cinco sentidos extraordinarios, que bien o mal buscan un equilibrio, pero que hay un
contexto muy grande y variado que llega a jugar con nosotros.

Qué pasa cuando a una mecha le pones fuego, no acaso, comienza una flama que
se apaga hasta acabar la pólvora, o el material que hace que prevalezca llameante.
Pues pasa lo mismo cuando porque no nos agradó el trato que recibimos en algún

lado, porque alguien no estaba en su mejor momento nos hizo un gesto cualquiera,
que no nos complació, y actuamos con la misma violencia que recibimos, olvidando
que el fuego no se apaga con lumbre, ni el frio se acaba desnudándonos.

La sociedad está habida, de tolerancia, al mundo le urge el acuerdo, a toda la falta
ponernos en los zapatos del otro para conocer, porqué se actúa de tal o cual forma.

No es matándonos cómo no vamos a entendernos, como tampoco creer que hace
falta aplicar la ley que afirmaba que el ojo por ojo, era una cosa de justicia, y no son
ideas que tengan vigencia cuando recordamos que entre los animales, el humano se
caracteriza por tener razón, y gozar de libre albedrio, procurando el conocimiento.

Seguiríamos siendo changos y orangutanes, si no evolucionamos, si no
comprendemos, los dolores, las necesidades y penurias de los otros, de los demás, y
no es que tangamos que vivir en tristeza o sin animar a que el depresivo supere ésta
condición o que el ignorante cometa fechorías, anteponiendo sus limitantes, pues no
podemos olvidar que no nacimos sabiendo todo, que lo sabemos es solo una pequeña
parte de lo mucho que hay por aprender en la vida, o que si acaso la vida nos permitió
ilustrarnos, el aprender y conocer, no hace responsables de enseñar a los que carecen
de conocimiento, pues no hay doctrina pedagógica que indique lo contrario.

Seamos solidarios con quienes no la estén pasando bien, recordemos que también
hemos vivido esos momentos. Evitemos en lo más posible, no permitir que nos afecten
otras personas nocivas, y mostremos fortaleza frente a los embates de la vida, no nos
dejemos caer a la primera, ni tampoco tomemos tanta importancia a los mal
intencionados, antes mejor, busquemos la calma, meditemos que hay de bueno en
nuestro alrededor y con esos elementos, construyamos una vida diga para nosotros
y los demás.
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Empistolados asaltan a 2
zitacuarenses en Morelia, les

roban 600 mil pesos
-Se dirigían a Ario de Rosales para comprar aguacate.

Los subieron a una camioneta Silverado y los
llevaron a un camino de terracería, donde los
despojaron de sus celulares, carteras, así como
de 600 mil pesos.

Morelia, Mich.- 23 de junio de 2022.- En la
zona oriente de Morelia, unos sujetos
asaltaron a dos hombres originarios del
municipio de Zitácuaro y a uno de ellos le
dispararon, mismo que quedó herido tras
sufrir un roce de bala en la cabeza, informaron
las autoridades policiales.

El hecho ocurrió durante la madrugada
de este jueves. De acuerdo con las fuentes,
uno de los ahora ofendidos relató que, a
bordo de una camioneta Ford F150, color rojo,
habían salido de Zitácuaro y se dirigían a Ario
de Rosales para comprar aguacate, pero al
entrar a Morelia, justo a la altura de la colonia
Ciudad Industrial, fueron interceptados por
tres empistolados, quienes realizaron varias

detonaciones y uno de los disparos lesionó a su compañero de trabajo Marco Antonio G., de
21 años de edad.

El testigo indicó que los agresores los subieron a la batea de una camioneta Silverado,
color blanco, y los llevaron a un camino de terracería, donde los despojaron de sus celulares,
carteras, así como de 600 mil pesos en efectivo, los cuales estaban destinados para comprar
el citado fruto.

Luego de obtener el botín, los delincuentes huyeron con rumbo incierto. Los agraviados
regresaron a su camioneta y pidieron ayuda a la Policía, después acudieron a un hospital
particular, donde Marco Antonio fue atendido por los médicos.

El caso fue reportado a la Fiscalía General del Estado (FGE), a efecto de que sus especialistas
emprendan las investigaciones correspondientes del caso.

Hallan a indigente muerto
debajo de un puente en Morelia

 Al finado no se le apreciaron huellas de violencia.

Morelia, Mich.- 22 de junio de 2022.- Un masculino en situación de calle fue hallado
muerto debajo de un puente vehicular de la avenida Solidaridad, en Morelia, indicaron fuentes
policiales, las cuales agregaron que al finado no se le apreciaron huellas de violencia.

Lo anterior sucedió durante la tarde de este miércoles en la citada vialidad, justo en el
cruce con la avenida Vicente Santa María, a la altura de las colonias Félix Ireta y Ventura
Puente.

La identidad del fallecido es desconocida y su media filiación no fue proporcionada por la
Policía. Sólo se supo que unos ciudadanos lo encontraron y avisaron al número de emergencias
911.

Patrulleros municipales y paramédicos acudieron al sitio y confirmaron la situación, después
pidieron la intervención de la Fiscalía General del Estado (FGE).

La Unidad de Atención Inmediata se encargó de las investigaciones correspondientes y
trasladó el cadáver a la morgue para la práctica de la necropsia de ley, a efecto de determinar
la causa de la defunción.

SSP, Sedena y FGE aseguran
230 kilogramos de marihuana,

en Zitácuaro
-El valor de lo incautado asciende a los 8 millones de pesos.

Zitácuaro, Mich.- 22 de junio del 2022.- Resultado de los diversos operativos para la
prevención y disuasión del delito en el oriente michoacano, los agentes de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP) y de la Defensa Nacional (SEDENA), así como de la Fiscalía General
del Estado (FGE), aseguraron 230 kilogramos de marihuana, en el municipio de Zitácuaro.

Fue en la tenencia de Aputzio de Juárez, donde los elementos de la Policía Michoacán en
coordinación con personal del Ejército Mexicano y los Agentes de Investigación, se
encontraban en un patrullaje de vigilancia en la zona, cuando visualizaron varias bolsas
plásticas apiladas.

Tras acercarse a inspeccionar, encontraron que en su contenido había 10 unidades con un
peso aproximado a los 230 kilogramos de hierba verde y seca, con las características propias
de la marihuana en su contenido y que pasaron a resguardo de la autoridad competente de
llevar a cabo las diligencias correspondientes. Cabe recalcar que lo asegurado asciende a un
valor aproximado de los 8 millones de pesos.

Con estas acciones la SSP sigue trabajando para garantizar la seguridad y el bienestar de
la ciudadanía, donde también pone a su disposición los números de emergencia 911 y 089,
para dar atención a sus denuncias y actuar en caso de necesitarlo.

En la tenencia de Aputzio de Juárez, los elementos se encontraban en un patrullaje de vigilancia
en la zona, cuando visualizaron varias bolsas plásticas apiladas.

Sujeto mata a 8 personas y es
abatido al enfrentarse a la

policía, en Jacona
Hay 4 heridos, entre ellos un uniformado

Jacona/Zamora, Mích.- 21 de junio de
2022.- Un total de ocho personas asesinadas
y cuatro más lesionadas, entre ellos un
elemento de la Policía Michoacán, fue el saldo
que dejaron agresiones perpetradas en Jacona
y Zamora, por un empistolado que finalmente
fue abatido al enfrentarse con la policía.

Elementos de la Dirección de Seguridad
Publica de Jacona fueron alertados sobre
detonaciones de arma de fuego.

Al lugar se movilizaron los elementos de
la Policía Michoacán y Sedena quienes dentro
de un taller mecánico localizaron a dos
hombres sin vida, metros más delante en la
entrada de la empresa “Prolacteos Corona”
encontraron a otros dos masculinos
asesinados.

Cabe señalar que en este segundo hecho
un menor de edad quedó lesionado, llegó a la
base de Protección Civil Municipal donde
recibió los primeros auxilios.

Acto seguido el agresor se dio a la  fuga
iniciándose la persecución y el delincuente
bajo del vehículo para dirigirse al negocio
“MotoPartes Ramírez", donde asesinó a
balazos al propietario, además lesionó a otro
masculino y a una fémina, la cual fue llevada
por sus familiares a un nosocomio.

En su huida el pistolero ingresó a una
florería y mato a un empleado, posteriormente,
se desplazó a una forrajera en la misma zona y
disparó contra un hombre que se encontraba
por fuera y otro más que estaba en el interior,
ambos perecieron.

Tras esto, el empistolado fue cercado por

los policías registrándose un enfrentamiento
que se prolongó por varios minutos, hasta que
finalmente el multihomicida fue abatido
asegurándole un arma de fuego. mientras que
un policía estatal quedó lesionado.

Al respecto, la Fiscalía General del Estado
de Michoacán (FGE) informó que su personal
realizó actuaciones con relación a hechos
registrados la tarde de este martes en los
municipios de Jacona y Zamora, luego de que
un hombre dio muerte a ocho personas y
posteriormente fue abatido en enfrentamiento
con elementos policiales. En los hechos,
cuatro personas resultaron lesionadas, entre
ellos, un policía.

"De acuerdo con las primeras
investigaciones, alrededor de las 16:35 horas,
el infractor ingresó a un taller mecánico
ubicado en la calle Amapola de la colonia
Miguel Hidalgo en Jacona, sitio donde privó
de la vida a dos hombres y posteriormente
escapó".

"En su huida el responsable se dirigió a la
altura de una empresa de lácteos, y despojó a
un hombre de un vehículo color rojo, y
después le disparó, al igual que a una persona
que se encontraba en el sitio; ambas víctimas
murieron y se reportó otra persona lesionada".

Al encontrarse sobre la calle Virrey de
Mendoza de la colonia El Duero, en Zamora,
el ahora occiso realizó detonaciones de arma
de fuego contra un empleado de una
refaccionaria, quien también perdió la vida,
además de lesionar a un hombre y una mujer
que se encontraban cerca del lugar".

"Al continuar en su huida, el infractor
descendió de la unidad y se dirigió a una
florería donde privó de la vida a un empleado".

"Posteriormente, se desplazó a una
forrajera y disparó contra un hombre y a otro
más que estaba en el interior. Ahí fue alcanzado
por policías estatales, y tras un enfrentamiento
fue abatido, en estos hechos, un oficial resultó

lesionado".
"En estos momentos y con el apoyo de

personal de la Secretaría de Seguridad Pública
(SSP), Secretaría de la Defensa Nacional
(Sedena) y policías municipales de Jacona y
Zamora, la FGE realiza actuaciones en los
diferentes puntos donde se registraron los
hechos.
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